

第一回全国高校生花いけバトル九州大会に参加してきました。

農業科学科草花部

この大会は今年から始まりました。全国9会場でブロック大会が開催され、各ブロックの優勝チームが香川県に集って決勝大会を行い日本一を決める大会です。

この花いけバトルのルールは、当日会場に準備された花材や器に、各チーム二人ずつ、青コーナーと赤コーナーに分かれて2チームずつが同時に花を即興でいけます。

ただ制限時間はたったの5分間。そして審査は会場にいるすべての観客の皆さんが行うというものでした。

私たちは「長崎諫農A科」というチーム名で農業科学科3年草花部所属の西村さんと相撲部の中村君の異色コンビで長崎県から唯一参加しました。

九州大会は7月29日（土）福岡県の福岡花市場で開催されました。参加チームは11校18チームで全国一の激戦区となりました。しかも中村君以外はすべて女子生徒だったためとても注目されました。

予選は9回戦行われ、二人は開始早々の2回戦で登場しました。二人は器に合わせて花材を選び、最後のゴングが鳴るまで懸命に花をいけました。結果は上位4チームに残ることはできませんでしたが、印象に残る作品になったと思います。



中村君と西村さん

この器にいけました。想像以上に大きいものでした。





花材は花だけでなく、枝ものや流木もありました



開会式



バトルの様子